



IMMOBILIEN  
— CAP D'ANTIBES —

8 Pièces

1946 m<sup>2</sup>

Réf. 7128521

5 450 000 €

Cap d'Antibes  
Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Incroyable villa d'une surface habitable de 400 m<sup>2</sup> et d'une surface totale de 1 946 m<sup>2</sup>. Le rez-de-chaussée comprend un grand salon avec cheminée, des toilettes, une cuisine équipée, une salle à manger, 4 chambres et 4 salles de bains. Le niveau inférieur comprend un appartement séparé composé d'un salon, d'une chambre avec salle de bain attenante, d'une grande salle de jeux, d'un hammam spa, d'une cave à vin, d'un dressing et de locaux techniques. Cette villa présente de nombreux avantages tels qu'une piscine, un garage et des places de parking, et un système de climatisation.

Incredible villa with a living area of 400sqm and a total surface of 1.946sqm. A large living room with fire place, toilet, equipped kitchen, dining room, 4 bedrooms and 4 bathrooms on the first floor. On the lower level there is a separate apartment consisting of a living room, a bedroom with bathroom, a large game room, a spa hamman, a wine cellar, a walk-in closet and technical premises. This villa has many benefits such as a swimming pool, garage and parking spaces, and air conditioning.

## **CAP D'ANTIBES LUX RENTALS**

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

